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どうにもならない「岡本行夫の自虐史観」 2010/08/20 04:42 

 花うさぎの「世迷い言」（22）  
  

  「日本外交の情けなさ」はこの人が 

  ずっと外交ブレーンだったからか？ 

  
 ・日本人の若者たちに判ってもらいたいのは、日韓併合でどうしてこれだけ韓国が怒っているかというと、結局、朝鮮民族の名前

を捨てさせ、言葉を放棄させ、そして文化も捨てさせ、そして日本人にしようとした。民族のアイデンティティ、自立性の抹殺に近

いことをやったわけ。それを我々はどんなときにも忘れてはいけないと思う。 
  
・２ちゃんでNHKの「日本のこれから ともに語ろう 日韓の未来」の板が30にも伸びましたね。早い話が三万の書き込みがあった

わけで、凄い反響でした。で、例の崔洋一監督が上の言葉を語ったのなら驚きません。相変わらずだな、で終わるのですが、これ

が何と外交評論家の岡本行夫氏の発言というのですから本当に驚きました。 
  
・何故か岡本氏の発言だけを編集した動画がアップされていて、上の文章はここから書き起こしたものです。これを日本人の若者

に向かって物知り顔で説得しているのですから、笑っている場合ではないかも知れませんが、声を上げて笑ってしまいました。勉

強不足は若者ではなくて、岡本さん「貴方」ですよ！。この人が歴代の政権の外交ブレーンをずっと務めてきたというのですから、

日本の外交力がかくも情けなくなったのも「そりゃそうだ」と納得です。 
  

 
そのうち消されると思いますが一応貼っておきます。 

  
・まあ私自身は始めから見る気がなくてビデオ録画すらしませんでしたが、例えば藤岡信勝、百地章、黄文雄、村田春樹、桜井

誠、金美齢、三輪和雄（崔監督をぶっ飛ばす意味で）といった論客が出演するなら必死で見たでしょう。それにしても悪質なプロ

パガンダ番組になり果てましたね、この「日本のこれから」も。恥ずかしくないのでしょうか？。 
  
・ところで、この討論会ではWebデザイナーの青年・古屋氏が「当時の日本人は韓国人が憎くて併合したわけではない。当時、世

界は帝国主義列強の時代であり、植民地支配はあたり前だった」という趣旨の発言をしました。正論です。これに対して在日韓国

人の崔洋一監督が「だけど、36年間にわたる植民地支配がそれによって肯定されるという考え方（を持つ人）は、基本的に歴史

を語る資格がない」とやったものだから２ちゃんで炎上したわけです。 
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これが古屋青年。おお～ハンサムではないですか？ 

今回の堂々たる正論に「拍手！」 
  
・この考え方でいくと、いまの欧米先進国は全部「歴史を語る資格がない」、謝罪もせずに賠償もしない、日本以上に酷い国だけ

ど、話は気の毒なくらいに誠実だった日本にばかり向けられています。一層のこと、ここで古屋氏が改めて会場にいた韓国の青

年に謝罪してくれれば良かった。謝罪の内容は以前にも紹介した「日本が朝鮮にした恐ろしいこと」でよいでしょう。 
  
・36年の日本統治のせいで、「人口が二倍になり」、「24歳だった平均寿命が倍以上に延び」、「忘れられていたハングル文字が

整備され」、「小学校が5200校もつくられ」、「識字率が4％から61％に上がって」、「100キロだった鉄道が6000キロもひかれ

て」、「禿げ山に6億本もの樹木が植林され」、「近代農業を教え一反あたりの収穫量が三倍になって」（このくらいでよいか？）本

当に酷いことをしました、ごめんなさい、と。 
  

 
岡本行夫さん、貴方は日韓の近現代史を古屋青年 
から改めて教えてもらった方がよい、勉強不足だ！ 

「竹島は解決できない」とも言いましたね、 
内閣ブレーンの資格無し、全て辞任すべきでしょう。 

  
・ついでに「李氏朝鮮王朝」がそんなに素晴らしい時代だったというなら、日本としては日清・日露戦争で多大な犠牲を出さずに済

んだし、日韓併合が無効と主張するなら是非そうしたい。日本人が歯を食いしばって投入した血税60兆円は戻ってくるし、日本

が整備したインフラは全て返してくれるのですね。清の属国だった当時は、毎年大量の金銀財宝、牛と馬を各三千頭、貴族・両班

の婦女子（処女）三千人を「どうぞ」と貢いでいた（もちろん清国では悲惨な奴隷生活が待っていた）けど、それが復活することを

望んでいるのですね？と。 
  
・韓国の学生は特に後半のことは何も教えられていない筈だから、「何デタラメいってんだ」と首をかしげるだろうし、NHKも編集

でカットするかも知れないけど、そうとうショックを受けるのではないですか。「これは私の勝手な想像ではなくて、著名な韓国人の

学者さんが何人もそういっているのです。ウソだと思うならネットで動画検索して下さい」とやれば最高でした。万が一、崔監督が

顔を真っ赤にして殴りそうになったらケリをいれて、「これでケリがついた」で笑えばよいのです（最後がお粗末でした）。 
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タグ： ２ちゃん  NHK  「日本のこれから  ともに語ろう  日韓の未来」  岡本行夫  古屋青年  在日韓国人崔洋一監督  帝国

主義列強の時代  植民地支配   

 
チャンネル桜で放映されましたので加えました。  

  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

    

     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(57) 

コメント(57) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/20 05:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 日韓国会議員会議  

 
慰安婦など補償など韓国要求エスカレート 日本側に反論なく   

 
 日韓両国の国会議員が、日韓併合１００年にあたり菅直人首相が発表した首相談話や

両国関係について議論する会議が１９日、国会内で開かれた。 
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韓国側は談話の内容は不十分だと指摘した上で、日韓併合条約は無効だとして慰安婦

問題などへの補償を要求。日本側は押されっぱなしとなり、首相談話が日韓の歴史問題

に区切りをつけるどころか、逆に解決済みの話を蒸し返し、韓国側の要求をエスカレート

させている実態を浮かび上がらせた。 

 
 日本側は民主党の斎藤勁、石毛●（＝金へんに英）子両衆院議員、社民党の福島瑞穂

党首ら民主、社民、共産３党など左派・リベラル色の強い衆参両議員１４人が参加。韓国

からは８人が参加した。 

 
 韓国側は元慰安婦や原爆被害者問題に関する補償の追加協議や、在日韓国人への

地方参政権付与を求める要望書を土肥隆一衆院議員（民主）に手渡した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100819/plc1008192249018-n1.
htm 
 
・まともな歴史観を持っている議員が一人も出ていないのでしょうね。  

2010/08/20 05:10

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 首相、４幕僚長と初面談「弱点」安保で右往左往  

 
石破元防衛相の指摘に過敏反応 安保懇の報告書は宙づり  

 
 菅直人首相が「弱点」の安全保障政策をめぐり右往左往している。１９日には自衛隊の

統合・陸海空４幕僚長と首相官邸で初めて意見交換したが、“勉強不足”をかえって露呈

してしまった。 

 
 年末に改定する「防衛計画の大綱」のたたき台として現実路線の提言を打ち出した諮問

機関の報告書も宙づりのまま。米軍普天間飛行場（沖縄県宜（ぎ）野（の）湾（わん）市）の

移設問題で自滅した鳩山由紀夫前首相と同じく安保政策が政権のネックとなりつつある。

（半沢尚久） 

 
 「改めて法律を調べたら自衛隊に対する最高の指揮監督権を有していた…」 

 
 首相は４幕僚長との会合の冒頭にこう発言した。折木良一統合幕僚長は「冗談だと思

う」とフォローしたが、首相は「予習したら防衛相は自衛官ではないんだそうですね」とも述

べており、最高指揮官としての自覚欠如は否めない。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100819/plc1008192247017-n1.
htm 
 
・だから基本定な政権担当能力がないのですよ(^^；。  

 

2010/08/20 06:06

Commented by luna888 さん 

一番のりですね？やった！ 

 
韓国の人に対し「皆さんの中で反日感情がかなり強いのは、それはご自身の

体験というよりも、教育によってそのもしね、反日感情が再生産されることがあるとすれ

ば、あなたたちの時代にはあなたたちの判断でやって欲しい」 

 
冒頭に流れてきますが、これこそ日本の若者にも言いたいです。 
”教育によって”捻じ曲げられているのですからね。 

 
自分は見ませんでしたが、おえ～です。水間氏の新刊を配布したいですよ。アマゾンまだ

悪いことしてるみたいですからね。 

 
稚拙ブログをいつか、と思っておりましたが素人なので恥ずかしくって控えておりました。 

http://sakuranippon.blog130.fc2.com/ 
今の世の中、ごく普通の主婦も気がついてますし、頑張ってますよというメッセージを頑張

っていらっしゃる花うさぎさんにお伝えしたくてこっそり？送ります。まぁこうしている主婦も

まだそんなに多くないかもしれませんし、お友達も失ってますので、まだ、全く無関心層は

いるのをヒシヒシと感じていますが、めげません。 

 
2015年なんですよね･･･。 
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2010/08/20 06:11Commented by hastuyama さん 

>・だから基本定な政権担当能力がないのですよ(^^；。  
 
御意。 
為した事は、悉く自分の投げたブーメランに直撃ですから～ 

 
ルーピーの時には日本史上最悪の首相だと思いましたが、 
スリーピーは、ノムタンさえも裸足で逃げ出す程の斜め 
ぶりです。 

 
政治能力の無さでは、世界でも稀な位のアホの見本ですね。  

 

2010/08/20 06:20Commented by hhonda さん 

『日本のこれから、ともに語ろう日韓の未来』始めから終わりまでずっと視ていました。どう

せNHKのやることだから韓国よりの報道かとあまり期待しないで視ておりました。僕はこ

のような感じを受けました。 
１。ウエブデザイナーの古屋さん（誰だか知りませんでした）が『あの頃は世界が帝国主義

列強の時代で植民地支配は当たり前だった』と言った時には唖然としてこの人何を言う

か、感じ悪い。と思っていました。案の定”洋一”監督カンカンに怒ってクールを失い『歴史

を語る資格が無い』と興奮してました．直ぐ後に小倉紀蔵京大教授韓国専門家に『古屋さ

んのような意見もある、歴史を語る資格は無い』と頭ごなしに言うのは良くない。と言われ

てもこの監督怒りが収まりませんでした。後で文芸春秋７月号に全く古屋青年の言ってい

る事と同じ事を藤原正彦お茶の水女子大名誉教授が書いているのを見つけて驚き彼を

見直しました。私は歴史を勉強したと言っていました。  

 

2010/08/20 06:45Commented by hhonda さん 

日本にもこのような青年がいるのを誇りに思います。惚れ惚れしました。 
２。韓国の青年は全員口を揃えて『日本人の若者は歴史を勉強していない。日韓併合の

意味を知らない。本当に心底から謝罪していない。』と言っていました。韓国では徹底して

偏見的な教育を受けだから７０％以上が日本嫌いになっている。日本の学生はそのよう

な韓国の実態を勉強していない。日教が徹底して教科書を改訂して韓国に不利な記述は

削除させ日本の短所だけ載せてそれが事実だと教える様にしている。韓国はいつまでも

日本糾弾を止めない。口実です。日本政府は謝り続ける。なんとなく韓国はそれを口実に

日本侵略を狙っているのでは、竹島を手始めに。軍事基地をつくり、漁船を拿捕して。  

 

2010/08/20 06:48Commented by 花うさぎ さん 

To luna888さん おはようございます。 
 
>冒頭に流れてきますが、これこそ日本の若者にも言いたいです。 
 
本当ですね、私もそう思いました(^^)。 
 
>ごく普通の主婦も気がついてますし、頑張ってますよというメッセージを頑張っていらっ

しゃる花うさぎさんにお伝えしたくてこっそり？送ります。 

 
ありがとうございます。おお～凄いではないですか！。これは嬉しい、日本が好きな人の

サイトが増えるのは大歓迎です。 

 
>保守層はここを改めて理解し「ダメだ、ダメだ」と身内批判をしている場合ではもうないと

思います。そこはもうやめてくれないかな、って。 

 
いまでも民主党もダメだが自民もダメというネガキャンが延々と続いています。民主党政

権よりは遙かにマシですよ。 

 
>毎日記事の配信楽しみにチェックしてますよ。頑張ってください＾＾ 
 
ありがとうございます。早速ブックマークしました。  

 

2010/08/20 06:50Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。  
 
>政治能力の無さでは、世界でも稀な位のアホの見本ですね。 
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鳩山政権の時は「歴史上最低の内閣」と言ってましたが、これより酷い場合の形容詞が見

つかりません。 

 
「言葉がない」とはこのことｶﾓ(^^；。 

2010/08/20 06:55

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>『日本のこれから、ともに語ろう日韓の未来』始めから終わりまでずっと視て

いました。 

 
それはご苦労様でした。 

 
＞『古屋さんのような意見もある、歴史を語る資格は無い』と頭ごなしに言うのは良くな

い。 

 
これは正確には「意見」ではなくて「歴史の事実」ですね。なぜいまでも南米諸国がスペイ

ン語とポルトガル語しか話さないか、理由を考えれば判ることです。 

 
＞同じ事を藤原正彦お茶の水女子大名誉教授が書いているのを見つけて驚き彼を見直

しました。私は歴史を勉強したと言っていました。 

 
そうなんですよ。授業で教え込まれたことは恐ろしいことに事実ではないことが余りにも多

いのです。 

 

2010/08/20 07:03Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>日本にもこのような青年がいるのを誇りに思います。惚れ惚れしました。 
 
本当ですね(^^)。 
 
>２。韓国の青年は全員口を揃えて『日本人の若者は歴史を勉強していない。日韓併合

の意味を知らない。本当に心底から謝罪していない。』と言っていました。 

 
これは当たっている部分があります。なにしろ日本が一番輝いていた栄光の近現代史を

教えないのですから。 

 
韓国はもっと酷くて、1500年に及ぶ「属国」の歴史があまりにも惨めで本当のことは云え

ない。そこで国家ぐるみで戦後、ありもしない「凄い良い国だった」と史実の正反対の主張

を政府が先導して行い、歴史を都合の良いように書き換え、そのように教えてきたので

す。 

 
ですから正確には「韓国の学生さんが勉強してきた自国の歴史はウソ、捏造、全くのデタ

ラメですよ」が正解なのです(^^；。 
 
＞なんとなく韓国はそれを口実に日本侵略を狙っているのでは、竹島を手始めに。軍事

基地をつくり、漁船を拿捕して。 

 
日本のヘタレぶりをみて、その通りに動いてきましたね。ニュースの日韓国会議員会議の

内容なんて話になりません。 

 

2010/08/20 07:21Commented by hhonda さん 

岡本行夫氏の意見は日教によって教育されるとこのような考えとなると言う良い例です。

実は私もそのような考えでした。古屋青年の意見を聞いて始めて全体像が見えてきまし

たし、花ウサギさんの言う日本の韓国への貢献を詳しく書いていただけられれば幸いで

す。『日韓併合の実態』を花ウサギさんのような観点から書いていただければ幸いです。

藤原氏『あの頃は、ある国は他の行く末を見失った国を統治して良い政治をして統治す

る』と言うような風潮があった。と言っています。今もアメリカがそれを実践しています。花

ウサギさんとはどのような人か驚く事ばかりです。彼らは知っている．韓国人の最も印象

に残る日本人『伊藤博文』『小泉純一郎』でした。  
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2010/08/20 07:27Commented by abusan１２３ さん 

私は「朝鮮屋」ですからどうしても崔洋一発言に目が行って 
しまいますね(^◇^;)余りにも崔洋一の暴言が酷すぎて 
岡本発言に目が行き届かなかったのでしょう。 

 
尤もＴＶが全体的に低俗化を極めましたからＴＶ離れ 
なんて現象が起き、視聴率１０％台が当たり前になって 
きましたからね( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
マスコミ不信、朝鮮不信は「猖獗を極める」ってな 
所でしょうか(^_^メ)  

 

2010/08/20 07:34Commented by hhonda さん 

花ウサギさんのこのメールを友人達へ送らせていただきます。日本は大変良い事もした

のだと。   

2010/08/20 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>岡本行夫氏の意見は日教によって教育されるとこのような考えとなると言う良い例で

す。実は私もそのような考えでした。 

 
普通の日教組教育を受けていると、日本は戦前、東南アジアに迷惑をかけたらしい、程

度の認識で終わってしまうと思います。 

 
でも、ちょっとした疑問から歴史を見直してみると、私達が学校で教わってきたものがいか

にいい加減か、靖国に祀られている英霊を冒涜するものかが見えてきます。 

 
私の歴史認識は保守の方々とほとんど同じ筈で、特別変わっているものではありませ

ん。以下にまとめサイトがありますので、ここからいろいろと情報を得ると良いと思いま

す。 

 
韓国は何故反日か？ 

http://www35.atwiki.jp/kolia/pages/61.html 
 
特に冒頭のテキスト版は基本ですのでまずはこれを読破する。それから近現代史全般に

ついてはいつも指摘する映画「凛として愛」を頭にたたき込んで下さい。この映画の内容

が日本から見た正しい近現代史です。 

 
日本が統治した台湾、韓国、満州（毛沢東共産党が建国できたのはこのお陰です）。いず

れも白人国家が植民地にしその後独立した国々と比較すると驚くほどの発展をしている

のは何故か？。本土の日本政府・日本国民が必死でこれらに投資してほとんど持ち出

し、収奪型の植民地政策とは基本的に違うのです。 

 
ご質問の「よいこともした」は表現が不足気味で、黄文雄さんにいわせると「良いことばか

りした」が正解だそうです。エントリー中にある「日本が朝鮮にした恐ろしいこと」のリンクを

クリックして下さい。 

 
＞花ウサギさんのこのメールを友人達へ送らせていただきます。 

 
どうぞご自由に(^^)。 

 

2010/08/20 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。  
 
>私は「朝鮮屋」ですからどうしても崔洋一発言に目が行って 
>しまいますね(^◇^;)余りにも崔洋一の暴言が酷すぎて 
 
あそこまで酷いと、在日や韓国人も迷惑ではないですかね？イメージをかなり落としてく

れていると思いますよ。これが韓国人だ！みたいな(^^；。 
 
>マスコミ不信、朝鮮不信は「猖獗を極める」ってな 
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>所でしょうか(^_^メ) 
 
いい加減、反日マスコミ、反日韓国朝鮮人とその親派を綺麗に掃除したいですね。  

2010/08/20 09:03

Commented by donnko さん 

私もNHKのテレビ見てましたけどバカらしくて話しになりません。しかし、どうし

てNHKがこの様な偏向報道するのでしょう。理由がよく解りません。 
左翼に乗っ取られているのでしょうか？それとも在日が多く入る込んでしるの

でしょうか？日本は本当に狂ってますね。  

 

2010/08/20 09:20Commented by hhonda さん 

日本と韓国の本当の話： 
花ウサギさん、ウエブデザイナー古屋青年、藤原正彦お茶の水大学名教授（文芸春秋７

月号）等から始めて知った驚きの事実。 
日韓併合もこのような事実があると言うこと。 
１。あの頃は世界は帝国主義列強の時代であり植民地支配は当たり前だった。 
２。３６年の日本統治のせいで朝鮮は『人口が二倍になり、２４歳だった平均寿命が倍以

上に伸び、忘れていたハングル文字が整備され、小学校が２００校もつくられ、識字率

４％から６１％、に上がって、１００キロだった鉄道が６０００キロもひかれて、禿げ山に６億

本もの樹木が植林され、近代農業を教え一反あたりの収穫が３倍になった。』 
３。韓国人にとって最も著名な日本人は伊藤博文第一代朝鮮総督である。 
あの頃は列強国は、『未来志向に欠けている国を統治してやる』とゆう考えで行動してい

た。アメリカは今でもそのように行動しているのか。これと花ウサギさんの最初のメールを

自民党本部、文芸春秋に投稿します。花ウサギさんや古屋青年が文芸春秋にこの実態

を書いてくれれば良いのですが。国民は知らない。政治家も知らない。韓国人も知らな

い。  

 

2010/08/20 10:12Commented by 花うさぎ さん 

To donnkoさん おはようございます。 
 
>私もNHKのテレビ見てましたけどバカらしくて話しになりません。 
 
でしょう(^^；。昔はもうすこしうまくやっていたのですが、最近は露骨に判るようになりま

した。 

 
>左翼に乗っ取られているのでしょうか？それとも在日が多く入る込んでしるのでしょう

か？ 

 
それに近いと思いますね。日放労なんてバリバリの左翼ですから。  

 

2010/08/20 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>あの頃は列強国は、『未来志向に欠けている国を統治してやる』とゆう考えで行動して

いた。 

 
ちょっとこの表現がおかしいですね？ 

 
当時の明治政府は自国を護るためには日本だけ守りを固めていては駄目だ、目の前に

ある朝鮮半島がしっかり自立してくれないと、という朝鮮半島「匕首論」が大勢を占めてい

ました。 

 
したがって、朝鮮半島の独立、自立を強く望んでいたのですが、朝鮮自体が国論が割

れ、フラフラしていた状態が続くのです。 

 
日清戦争によって清国に勝利し、その下関条約の第一条には朝鮮半島の独立を認めさ

せる条文を入れた訳ですが、これによって日清戦争は半島の独立を願って戦ったというこ

とが判ると思います。  

 

2010/08/20 11:00Commented by nekodaisuki さん 

 
あの岡本行雄の発言は、彼は知らないのでなく、 
民主党政権での自分の立場を守るためだけに、 
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仙石の発言をなぞっているのです。 

 
正しい歴史を知らないハズがありません。 
確信的に日本国民を貶占めているのです。 

 
軽井沢の鳩山別荘にに集結したミンスの面々の醜さよ。 
知性も教養もなさそうな下卑た顔ばかりでしたね。 

 
経済政策はナッシング、天下りは遣りたい放題。 
ルーピー脱税坊やが相変わらず「国民の生活が一番」などと 
ほざいているのを見て、吐きそうになりました。 

 
ミンスの傲慢を蹴散らすには、 
有権者がミンスの実態を知るしかないのですが、 
マスゴミがあれでは、日本はお先真っ暗です。 
すみません、花うさぎさんのブログで愚痴ってしまいました。  

2010/08/20 11:01

Commented by hhonda さん 

これは藤原さんの文に書いてあった事をうらおぼえで書いたものです。（国際

連盟規約の『委任統治』に触れた箇所には、『自ら統治出来ない人々のため

に、彼らに代わって統治してあげることは、文明の神聖なる義務である』という 
美しい言葉が必要だった.．．．．．．．という文芸春秋７月号p112）から取った藤原氏の文

の一節です。ところで youtube 『凛として愛』が見つかったのでのぞいて視ましたがとぎ

れ途切れで視にくいのでどうにかして取り寄せます。コメントには皆、日本人に生まれた

事を誇りに思う、泣けた、靖国神社に参拝しなければ、と書いておりました。  

 

2010/08/20 11:38Commented by 花うさぎ さん 

To nekodaisukiさん こんにちは。  
 
>民主党政権での自分の立場を守るためだけに、 
>仙石の発言をなぞっているのです。 
 
ええ～こんな政権とひっつきたいが為にですか？ 

 
>確信的に日本国民を貶占めているのです。 
 
事実なら許せないですね。 

 
>有権者がミンスの実態を知るしかないのですが、 
>マスゴミがあれでは、日本はお先真っ暗です。 
 
ここでも反日マスゴミがネックですね。  

 

2010/08/20 11:41Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん 
 
＞『自ら統治出来ない人々のために、彼らに代わって統治してあげることは、文明の神聖

なる義務である』という美しい言葉が必だった、という文芸春秋７月号p112）から取った藤

原氏の文の一節です。 

 
なるほど。 

 
しかしこれは支配する白人の傲慢さが目につくいやな言葉ですね。（ただし、日本は違っ

ていた）とでも入れて頂けるとありがたいです。  

 

2010/08/20 14:00Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
あの番組 見る前から、結論わかっていました。 

 
古屋氏はよく言った、正論ですよ。 

 
それにくらべ、岡本行夫には、がっかりしました。 
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日本の防衛にいて、正論を言っているようで、日韓併合では、 

 
日本が全面的に悪かったと発言しましたね。 

 
これが、日本の防衛ブレーンとは、あきれました。 

 
映画監督 崔は、 討論番組なぞ、出る資格ないです。 

 

2010/08/20 14:21Commented by sugar12345 さん 

花うさぎ様 

 
毎日記事の更新有難うございます。 

 
＞殴りそうになったらケリをいれて、「これでケリがついた」で笑えばよいのです（最後がお

粗末でした）。 

 
笑ってしまいました。 
ブログの更新・連日のデモへの御参加ということから、以前は花うさぎさまを同世代だと思

っていました。お孫さんがいらっしゃるという記事を見てびっくりしました。本当にいつも有

難うございます。  

 

2010/08/20 15:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>日本の防衛にいて、正論を言っているようで、日韓併合では、 
>日本が全面的に悪かったと発言しましたね。 
 
そうなんですよね。国防防衛の話になると普通なのにこのギャップは何だ？と思います。 

 
>映画監督 崔は、 討論番組なぞ、出る資格ないです。 
 
私も全く同感です。  

 

2010/08/20 15:04Commented by 花うさぎ さん 

To sugar12345さん こんにちは。 
 
>笑ってしまいました。 
 
受けてくれてありがとうございます(^^；。 
 
>お孫さんがいらっしゃるという記事を見てびっくりしました。 
 
はい。上は7歳から下は10カ月まで現在5人おります。いまの世の中、若夫婦だと生活の

関係で三人目はきついようです。  

 

2010/08/20 16:12Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
この番組では、韓国人はしきりに、日本人は歴史の勉強をしていないと、強調していまし

たね。 

 
学べば学ぶほど、日本は韓国に良いことをしたことが、はっきりします。 
併合がなかったら、今韓国と言う国が存在したかどうか、韓国人は、悲しいかな、嘘でか

ためられた、反日歴史教育を学んで、歴史を学んだつもりになっているのですね。 

 

2010/08/20 18:02Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>この番組では、韓国人はしきりに、日本人は歴史の勉強をしていないと、強調していま

したね。 
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はい。「ウソ八百の歴史を刷り込まれて勉強したつもりか？」と思いましたけど(^^；。 
 
>学べば学ぶほど、日本は韓国に良いことをしたことが、はっきりします。 
 
御意！ 

 
>併合がなかったら、今韓国と言う国が存在したかどうか、 
 
ロシアに占領されてほとんどシベリア送りだったでしょうね。 

 
＞反日歴史教育を学んで、歴史を学んだつもりになっているのですね。 

 
世界の定説を国家ぐるみでひっくり返そうとするから、世界中にわめき散らしているみっと

もない民族の代表です。そのうち、世界人類の祖先は我々朝鮮民族だったとか言い出し

そうですよ(^^；。  

2010/08/20 18:04

Commented by yuuitirou さん 

僕は、日教組の影響をもろに受けた世代ですけど 普通に人生を歩めば 解

る事なのに・・・ 

 
チンピラほどよく吠える！ 

 
大親分は黙ですなー 

 
はい！  

 

2010/08/20 18:19Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん こんにちは。 
 
>僕は、日教組の影響をもろに受けた世代ですけど 普通に人生を歩めば 解る事なの

に・・・ 

 
産経新聞を永年読んでいれば容易に判りますね。 

 
>チンピラほどよく吠える！ 
 
あれが何とか協会の会長というのですから、映画業界もお先真っ暗ですね。  

 

2010/08/20 20:03Commented by sara さん 

花うさぎさん、こんばんは 

 
岡本行夫の評判を調べると、「まともだと思っていたのに、何年か前からおかしくなった」と

言う声が多いですね。 私も同じ印象です。 
何年か前に何かあったんでしょうか？ 
 (何年か前に何かじゃ話になりませんが・・・＾＾ ) 
 
ともかくアメリカは、原爆投下という人類史上の大罪を犯してしまった以上、日本が猛烈に

悪かったことにしてしまわないと自分が危ない。 
日本が悪いと都合のいい特亜の連中と仲良くできる部分です。 
で、なぜか岡本さんも、そちらサイドに立ってるんですね。 

 
それにしても、若者に向ってああいうせりふを吐かれるとムカつきます。 

 

2010/08/20 23:03Commented by キラーＴ細胞 さん 

 岡本行夫氏については予てから問題視してゐましたので、今回の発言もさもありなんと

思ひました。 
 岡本氏だけなく、岡崎久彦氏も嘗て安直な国防論を開陳して松原正先生にばつさり斬ら

れてゐます。 
 どうも現在の我国の外務省ＯＢはぱつとしませんね。尤も、最近霊山浄土に戻つた村田

良平氏の様な例外もありますが。  

 

2010/08/20 23:51Commented by 素浪人 さん 

私は、年々、くだんの、犬HKの様な番組を、最初から最後まで見られなくなって来た。そ
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の理由は、一を知って百を知れる？動物的本能みたいなものが知らせるの

だ。一言で言うと、いかりや長介的『駄目だ、こりゃ』である。 
はっきり言って、最後まで見たら、悶死するかも知れない。ノミの心臓である。 

 
私の能力？が特別とは思わんが、私と同様に、あの番組をさわりだけ見て止めた人も多

いと思う。それだけ、分かりやすい程、バカバカしく反日・侮日的だ、ということだ。詳しい

内容は、ネットで知ったが、原爆を引き合いに出して、崔を擁護する日本人？もいて、あき

れた。こんなに酷い内容であれば、如何に洗脳されたオツムの人間でも、おかしいと思う

のではないか？今は、そのオツムの人達の判断力に、ほんの少しだけ期待してみるか、

といった心境。  

 

2010/08/21 00:00

Commented by iza6773 さん 

しばりょうさんの言う通りです！ 
岡本、岡崎もしかり、外務省は害虫省と看板書き換えるべし。 
明治の外務省までて、それ以後は『国益の為に働く』気概がなし！ 

★.外務省のバカ失態例---明日、アメリカと戦争するのに、夜更けまで【送別会でドンちゃ

ん騒ぎ】奥村一等書記官の失態。  
お陰で、宣戦布告の手渡しが遅れた。 
★.アメリカは汚い【闇討ち】と称して、ホワイトハウスの地下室で閣僚を集めてお茶会しな

がら、真珠湾攻撃の日本の無電を聞いていた。 
復讐心の塊で、広島・長崎が『奥村一等書記官の為に』原爆虐殺された。 
★.朝鮮のコメントは『話ても無駄』と、早く気が付く者が賢者。 
正面に相手にするのが『愚者』 
福沢諭吉翁が言う、【アジアの悪友と縁を切るべし『脱亜論』】。。結論 

 

2010/08/21 06:27Commented by 花うさぎ さん 

To saraさん おはようございます。 
 
>岡本行夫の評判を調べると、「まともだと思っていたのに、何年か前からおかしくなった」

と言う声が多いですね。 私も同じ印象です。 

 
そうですよね？。以前は保守の一人だった印象です。 

 
>で、なぜか岡本さんも、そちらサイドに立ってるんですね。 
 
その方が都合の良いことがあるのでしょうか？ 

 
>若者に向ってああいうせりふを吐かれるとムカつきます。 
 
しかも物知り顔で教えてあげているという映像はカチンときます。こんな情けない歴史認

識をテレビで語って恥ずかしくないですかね？  

 

2010/08/21 06:30Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
> 岡本氏だけなく、岡崎久彦氏も嘗て安直な国防論を開陳して松原正先生にばつさり斬

られてゐます。 

 
そんなこともありましたね。 

 
> どうも現在の我国の外務省ＯＢはぱつとしませんね。 
 
チャイナスクールをはじめ色々言われていますが、海外に出る機会が多い分だけ染まっ

てしまうのですかね？ 

 
＞尤も、最近霊山浄土に戻つた村田良平氏の様な例外もありますが。 

 
最後に素晴らしい著述を残してくれました。 

 

2010/08/21 06:34Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん おはようございます。 
 
>いかりや長介的『駄目だ、こりゃ』である。 
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雰囲気が良く伝わってます(^^)。 
 
>原爆を引き合いに出して、崔を擁護する日本人？もいて、あきれた。 
 
国際的に認められた条約と国際法を無視した原爆がどうして比較の対象になるのか、頭

がおかしいとしか言いようがないですね。 

 
＞そのオツムの人達の判断力に、ほんの少しだけ期待してみるか、といった心境。 

 
しかしNHKの罪は大きいですね。解体あるのみ、でしょう。 

2010/08/21 06:37Commented by 花うさぎ さん 

To iza6773さん おはようございます。 
 
>福沢諭吉翁が言う、【アジアの悪友と縁を切るべし『脱亜論』】。。結論 
 
いまは「特定アジア」と呼びますが、当たっていますね。 

 
明治の偉人はものを見抜く力を持ってました。  

 

2010/08/21 07:50Commented by hhonda さん 

To 花うさぎさん  
>To hhondaさん 
> 
>＞『自ら統治出来ない人々のために、彼らに代わって統治してあげることは、文明の神

聖なる義務 
>しかしこれは支配する白人の傲慢さが目につくいやな言葉ですね。（ただし、日本は違

っていた）とでも入れて頂けるとありがたいです。 
ーーーーーーー 
国際連盟規約は誰がつくったかですね。自分たちの行動を正当化する為にはどうにでも

規約をつくれる。 

 

2010/08/21 08:19Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん おはようございます。 
 
日本のマスコミがおかしくなったのと、外国人犯罪を報道するときの通名報道（VS本名報

道)と関連があるように思います。 
 
昔は犯罪を報道する際は、「容疑者の通名菅直人こと本名シンガンス」という具合に、本

名が報道されていたので、外国人の犯罪であることが分かりました。また、本名報道をす

ることにより、外国人の犯罪を抑止していました。 

 
犯罪者の人権や個人情報を保護する目的で通名報道するマスコミが増えたと思います

が、これは在日だけを通名（偽名）で保護し、日本人は保護しないという差別になっていま

す。 

 
近年、来日中国人の犯罪が在日韓国・朝鮮人の犯罪を上回り、特に治安の悪化を感じる

ようになりましたが、この傾向に歯止めをかけるには本名報道をするのが一番の対策だ

と思います。 

 
また、言葉の問題もあるのでしょうが、日本の警察が外国人に甘く、日本人に厳しいことも

治安悪化の一因かも知れません。  

 

2010/08/21 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。  
 
>国際連盟規約は誰がつくったかですね。自分たちの行動を正当化する為にはどうにで

も規約をつくれる。 

 
国際連合ですね。 
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いつもまでも65年前の戦勝国中心のな考えなら、日本は独自路線を歩むかも知れない、

くらいは言って欲しいですね。  
2010/08/21 09:51

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>日本のマスコミがおかしくなったのと、外国人犯罪を報道するときの通名報

道（VS本名報道)と関連があるように思います。 
 
はい。とんでもない制度ですね。 

 
>これは在日だけを通名（偽名）で保護し、日本人は保護しないという差別になっていま

す。 

 
御意！ 

 
>この傾向に歯止めをかけるには本名報道をするのが一番の対策だと思います。 
 
それと早く「通名」制度を廃止したいですね。 

 
>日本の警察が外国人に甘く、日本人に厳しいことも治安悪化の一因かも知れません。 
 
本当に在日や左翼には甘いですね。  

 

2010/08/21 11:21

Commented by hhonda さん 

To 花うさぎさん  
>To hhondaさん こんにちは。  
> 

>>国際連盟規約は誰がつくったかですね。自分たちの行動を正当化する為にはどうに

でも規約をつくれる。 
>国際連合ですね。 
ーーーーーー 
失礼します。これは世界第一大戦後のパリ講和会議で採択された『委任統治』の箇所に

『自ら統治出来ない人々の為に、彼らに代わって統治してあげる事は、文明の神聖な義

務である』と堂々と書いてありそれが帝国主義を正当化してその後も存続して遂に利害が

食い違い後の衝突へとつながった。花ウサギさんの”勘”のように沢山植民地を持ってい

た英米がこの規約をおしとうしたらしい。日本が『人種平等法案』を提出したが同じ理由で

英米の反対で否決された。花ウサギさんの『勘』に驚かされました。 

 

2010/08/21 11:38

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。  
 
>これは世界第一大戦後のパリ講和会議で採択された『委任統治』の箇所に 

 
情報ありがとうございます。あの時、日本は「人種差別撤廃」を表明し、差別されてきたア

メリカの黒人をはじめ世界中の人が固唾を飲んで見守っていたのです。 

 
日本案に賛成多数となって成立か！というとき、アメリカのウイルソン大統領が「このよう

な法案は全会一致でないと駄目だ」といいだし、葬り去ってしまったという歴史がありま

す。 

 
アメリカ中でこれに怒った黒人の暴動が各地で起きたそうです。  

 

2010/08/21 22:47Commented by hhonda さん 

勉強になります。  

 

2010/08/22 10:20Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。  
 
>勉強になります。 
 
こういう実話は教書で皆が学んで欲しいと思いますね(^^)。 
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2010/08/23 03:48Commented by hhonda さん 

崔基鎬 グーグルに載っています。 
崔基鎬 （チェ・ケイホ、1923年-）韓国人の大学教授。 
経歴 [編集] 

明知大学助教授、中央大学、東国大学経営大学院教授を経て、現在、加耶大学客員教

授。 
人物 [編集] 
日本統治時代に生まれ日本語に堪能で親日家である。韓国では親日発言は袋叩きにさ

れるために公では発言をしていない。日本文化チャンネル桜内では朝鮮民族の性質を明

言している。親日派という言葉をつかって政敵を糾弾する動きを批判している。 
主張 [編集] 
日韓併合で搾取されたのは日本。 
韓国、朝鮮の本当の敵は中国である。 
李氏朝鮮は隷属国家であり、北朝鮮は日本時代の遺産をすべて壊し、李氏朝鮮の時代

に戻っている。 
日本はもう謝罪する必要はない。 
日本は明治時代の武士道を覚醒させて、しっかりと韓国と手を組んで中国と対処してほし

い。 
著書 [編集] 
崔基鎬 『日韓併合の真実――韓国史家の証言』 ビジネス社、2003年。ISBN 4-8284-
1068-6。 
崔基鎬 『韓国堕落の2000年史――日本に大差をつけられた理由』 祥伝社〈祥伝社黄金

文庫〉、2006年。ISBN 4-396-31407-8。 
崔基鎬 『日韓併合 歴史再検証 韓民族を救った「日帝36年」の真実』 祥伝社〈祥伝社

黄金文庫〉、2007年。ISBN 978-4-396-31435-4。 

 

2010/08/23 08:34

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。  
 
>崔基鎬 （チェ・ケイホ、1923年-）韓国人の大学教授。 

 
情報ありがとうございます。この人の動画は必見ですよ(^^)。 

 

2010/08/23 10:30

Commented by hhonda さん 

彼の動画Part 1, Part2 Part 3 は驚く事ばかりでした。民主党の議員全部

いや国民全部に視てもらいたいです。彼を講師に招待して自民党が集会でも

開けば良いのに。  
 

2010/08/23 12:34Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。 
 
>彼の動画Part 1, Part2 Part 3 は驚く事ばかりでした。民主党の議員全部いや国民

全部に視てもらいたいです。 

 
韓国人の教授の話だと信憑性が一段と高まりますよね。 

 
＞彼を講師に招待して自民党が集会でも開けば良いのに。 

 
いいまこそ「ガンガン」やって欲しいですね。 

 

2010/08/23 21:24Commented by hhonda さん 

日本人が歴史の真実を知ったら矢張り我々の先祖は大和魂、武士道、日本の美的意

識、仏教の精神にもとずいて何時も平和、人と人の調和を重んじて行動して来たのだなと

再認識するでしょう。個人の利益、国の利益の追求は人と人の調和の２の次になる事が

多い。チエケイホ教授は言っています．武士道に戻れ、仏教に戻れ。韓国は儒教になって

来ているので過ぎ去ったものを糾弾すると言う行動に直ぐ出るのだと。 

 

2010/08/23 23:11Commented by hhonda さん 

勘と言おうか、信念と言おうか？ 
H。H。『大国が小国を統治してあげる』H。U。『そんなはずは無い。日本は別だ．と言って

もらいたい』良く調べたら矢張り英米の仕業。日本は『人種平等法案』を 
こちらも負けてはいない勘、信念。X：『トヨタは前から何度も急に車が加速して止まらなく

なって事故になったケースを隠していた。豊田社長がアメリカの議会で電子制御装置の
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欠陥を認めた。答弁しどろもどろだった。』 
H．H．：『そんなはずが無い。No1がそんな事をするはずが無い。自殺行為だ。』遂に全く

電子制御装置に異常なしと判明。 

2010/08/24 00:29

Commented by hhonda さん 

提案： 

 
１。崔教授を囲む日韓の歴史を学ぶ研究会を設立：徹底して勉強議論する。竹

島問題も含む 
２。韓国事態の現在主張する日本の悪事を研究する会。 

 
NHK討論会 
 
代表がめいめい研究の結果報告。 
公開討論を始める。  

 

2010/08/24 09:48

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>NHK討論会 

>代表がめいめい研究の結果報告。公開討論を始める。 
 
ご提案は素晴らしいと思いますが、いまやNHKはあちら側ですので、韓国の主張をへし

折るような討論番組は出来ないと思いますよ。 

 
その逆ばかりやっていますし(^^；。  

 

2010/08/24 10:38Commented by hhonda さん 

確かにそうでしたね。出来るだけ沢山の人に崔教授の驚く真実を知らせないと．友人達に

送りました．文芸春秋と自民党にも。   

2010/08/24 10:44Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>確かにそうでしたね。出来るだけ沢山の人に崔教授の驚く真実を知らせないと．友人達

に送りました．文芸春秋と自民党にも。 

 
ご苦労様です。本当に一人でも多くの人に知って欲しい事実ですよね。 
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